

Canal



FICHA TÉCNICA

Nuevos retos del laicismo.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 28-09-2007

Duración: 27´10''

El tema del laicismo ha irrumpido de nuevo en el debate político de algunos países europeos, entre ellos España. Esta discusión no se halla exenta de manipulaciones acerca de los principios fundamentales en los que se basa el laicismo, esto es, la independencia de las instituciones respecto al poder eclesiástico. La identificación hecha por parte de sectores confesionales del laicismo con dos experiencias concretas del siglo XX: los totalitarismos asociados al marxismo-leninismo y el pensamiento posmoderno, esbozan las bases sobre las que se asienta la "mala prensa" de este fenómeno.

Propuesta:

Antonio García Santesmases (profesor de Filosofía Política de la UNED)

Intervienen:

Marta García Alonso, Profesora Ayudante de la UNED

Jesús Díaz, Profesor Ayudante de la UNED

Producción y realización: CEMAV
